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Frau Wegehaupt und Frau Kowalenko fragen nach dem künftigen Umgang mit dem 
Künstler der Waldstraße. Insbesondere sollte der Gemeinde daran gelegen sein, die-
ses touristische
Alleinstellungsmerkmal zu nutzen und beispielsweise eine ständige Ausstellung zu 
etablieren.
Im Ergebnis einer umfassenden Diskussion schlägt Herr Biedenweg vor, Kontakt zum 
Kurdirektor aufzunehmen und dies zum Thema einer gemeinsamen Beratung zu ma-
chen.

Herr Krüger fragt nach, welchen Nutzen sich die Gemeinde von dem Museum ver-
spricht. Er sieht Kubatur und Gestaltung am Ortseingang sehr kritisch.
Herr Biedenweg antwortet, dass die Gemeinde mehrheitlich die Aufstellung des Än-
derungsverfahrens beschlossen hat, um Gewerbegebiet zu beleben.

Herr Kindler berichtet kurz zum aktuellen Stand der Kurklinik am Wockninsee.

Weiter führt er aus, dass die 1. Haushaltslesung ab Mitte 01/2020 stattfinden soll.

Herr Krüger regt den Bahnübergang am Ende der Waldstraße wieder für Fußgänger 
und Radfahrer zu öffnen und eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 70 km/h in die-
sem Bereich herbeizuführen.
Es folgt hierzu eine rege Diskussion.

Herr Abert fragt nach, ob die Gemeinde den Parkplatz am Sportboothafen gestalten 
und gegebenenfalls erweitern (Hafenfestfläche) möchte. Er sieht zum einen den ent-
sprechenden
Parkbedarf und auch dringenden Bedarf das Erscheinungsbild zu verbessern.
Herr Kannenberg entgegnet, dass in der Mühlenstraße ein großer Parkplatz zur Ver-
fügung steht.
Herr Biedenweg ist der Auffassung, dass die Nutzung des Parkplatzes in der Mühlen-
straße nicht mit den Anforderungen der Gäste übereinstimmt.


